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EXTENTIONS 
STRAHLENDER BLICK 
 
Eine Wimpernverlängerung verleiht Ihnen rund um die Uhr einen strahlenden Blick 
und verführerische Augen. Die Extensions lassen Sie die beeindruckende Wirkung 
natürlich langer Wimpern jeden Tag aufs Neue erleben. Der Elan Ihrer Wimpern 
färbt auf Ihre Ausstrahlung und Vitalität ab, so dass es auch für die Menschen um Sie 
herum unmöglich ist, Ihr neues Flair nicht zu bemerken und zu lieben.  
 
SCHNELLERES SCHMINKEN 
 
Das Hantieren mit klebriger, verlaufender Wimperntusche und Ärgernissen wie 
abstehenden Fliegenbeinen gehören der Vergangenheit an. Außerdem wird das 
Schminken der restlichen Augenpartie zu einem kurzweiligen Vergnügen, wenn Ihre 
Wimpern schon bereit sind. Sie sparen sich Zeit und Nerven. Mit 
Wimpernverlängerungen sind Ihre Augen jederzeit und für jeden Anlass perfekt 
vorbereitet.  
 
VÖLLIG NATÜRLICHE WIRKUNG 
 
Durch den natürlichen Schwung der einzeln applizierten Extensions wirken Ihre 
Wimpern völlig natürlich. Die unterschiedlichen Längen und Schwünge der 
Verlängerungen passen sich organisch den unterschiedlichen Ausgestaltungen Ihrer 
echten Wimpern an. Vor der Behandlung entscheiden Sie, wie dezent, dramatisch 
oder verführerisch die Wimpernkränze ausfallen sollen. 
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EXTENTIONS 
RADIANT LOOK 
 
Eyelash extensions give you a radiant look and seductive eyes around the clock. They 
let you experience the impressive effect of naturally long lashes every day anew. The 
zeal of your eyelashes will flow into to your charisma and vitality, also making it 
impossible for people around you not to notice and love your new flair.  
 
FASTER MAKE-UP 
 
Fiddling with sticky, runny mascara and nuisances like protruding spider-like lashes is 
a thing of the past. Moreover, doing the make-up for the remaining area of the eyes 
becomes a much more entertaining pleasure when your lashes are already set. You 
save yourself time and nerves. With eyelash extensions, your eyes will be perfectly 
prepared for any occasion, any time.  
 
COMPLETELY NATURAL EFFECT 
 
The natural curl of the individually applied extensions makes your eyelashes look 
completely natural. The different lengths and curves of the extensions organically 
adapt to the different shapes of your real eyelashes. Before the treatment, you 
decide how discreet, dramatic or seductive you want the lash wreaths to be. 


